

Automobile

Dakar : Isabelle Patissier avec le team Dessoude

Elle a beau être double championne du monde et quadruple championne de France d'escalade, elle n'est pas pour autant une inconnue dans le monde de l'automobile. En 2004, Isabelle Patissier (*photo*) avait même franchi une autre montagne : celle de devenir championne du monde de rallye-raid en catégorie T2 avec le team Dessoude.

Six ans plus tard, le tandem se reforme. Isabelle Patissier prendra le départ du Dakar (début janvier), organisé pour la 2^e année consécutive en Amérique du Sud, avec l'écurie saint-loise au volant d'un buggy. « Le retour d'Isabelle confirme bien la fidélité de nos clients, ce qui me fait extrêmement plaisir, se réjouit André Dessoude. De plus, la catégorie deux roues motrices n'est pas dénuée



d'intérêt. Nous nous y intéressons de loin, mais à présent, elle suscite une motivation supplémentaire au sein de l'équipe. »

Pour le coup, le team manchot alignera un total de cinq voitures lors du Dakar, une dans chaque catégorie. Les véhicules prennent la route de l'Argentine ce mercredi, via la mer, depuis le port du Havre.